
Une page importante vient de se tourner à la Safer. Après 8 ans de Présidence et 

plus de 30 ans d’engagement au service de la Safer, Bernard BELLANGER vient de 

passer la main et de laisser la présidence à Alain DENIEULLE. 

Je voudrais saluer ici le soutien dont Bernard a toujours fait preuve envers les 

collaborateurs de la Safer, y compris et surtout lorsqu’ils étaient mis en cause sur 

leur intégrité professionnelle ou leur déontologie.  

Alain est lui aussi engagé de longue date à la Safer. Eleveur de bovins viandes et 

poulets de chair dans le 49, il préside depuis plus de 10 ans le CTD du Maine et 

Loire où il allie sans ménagement : conviction, optimisme, sens de l’humour et 

soutien jamais démenti à l’équipe du 49.  

Pour ceux qui ne le connaissent pas encore, vous allez très vite le découvrir. Il sera 

au Mans le 30 juin pour rencontrer les équipes du siège, du SD 72 et du SCE ; il 

assistera ensuite à tous les CTD de début juillet où il prendra un temps d’échange 

avec chaque équipe avant la préparation des CTD. 

Vous le savez, la solidité du binôme Président Directeur est un enjeu fondamental 

à la Safer. C’est encore plus vrai en ce moment où nous devons non seulement 

veiller à notre équilibre économique (maîtrise des charges, développement de 

l’activité) mais où, à l’image de ce qui se passe en Normandie, les Safer sont aussi 

chahutées sur le plan politique.  

Nous avions construit ce binôme avec Bernard. Nous le poursuivrons dans le même 

état d’esprit avec Alain, animés par la même volonté de développer l’action de la 

Safer sur toutes ses missions, en veillant à son équilibre financier et en étant 

vigilants au respect par tous nos partenaires de nos valeurs fondamentales.  

Nos relations seront basées sur la confiance, le respect mutuel et des échanges 

permanents sur tous les sujets impliquant la Safer. 

Une nouvelle étape s’ouvre maintenant devant nous, avec un nouveau Président 

attaché aux valeurs de la Safer qui saura être un vrai soutien des équipes pour 

l’accomplissement de leurs missions.  

Même si le contexte économique et international actuel est incertain, notre Safer 

est un bel outil au service de l’installation en agriculture et du Développement 

durable des territoires ruraux. Nous avons la confiance de nos partenaires, des 

services de l’Etat et d’un nombre toujours croissant de collectivités territoriales. 

Nour pouvons en être fiers et, avec un nouveau Président totalement investi dans 

son rôle, nous avons tous ensembles les moyens de poursuivre la voie tracée 

depuis plus de 60 ans par la Safer dans nos 5 départements. 
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